



わ し ず



勝山市立北郷小学校だより
令和6年3月18日第38号

春 別れの季節、 そして出合いの季節

3月です。そう、6年生はいよいよ巣立っていきます。6年生が卒業するのは寂しい気持ちでいっぱいですが、新たな出会いの季節でもあります。6年生は中学校という新たな舞台へ、1～5年生も新1年生を迎えるスタートがもう目の前に迫っています。3月の行事や学習をしっかり行い、次へのステージの準備を進めていきます。

3月1日には、日ごろお世話になっている方をお迎えして、お礼の会を開催しました。日頃、いろいろな方の力や応援を受けて、学校生活は成り立っています。保護者のみなさま、地域のみなさま、ご支援・ご協力いただき誠にありがとうございます。感謝の気持ちでいっぱいです。

盛り上がったよ！6年生を送る会

企画運営は、4・5年生です。しっかり計画を立て準備を進めてきました。しっかりバトンは渡されています！！今年のテーマは、『未来へ走れ6年生 中学校へ出発進行』です。

オープニング



6年生へのメッセージ・クイズ (1年)



ありがとうマン参上 (2年)



6えもん (3年)



未来でもかつやくスーパー6年生 (4・5年)



ピクミン13 (卒業生)



年度末のいろいろな行事も行いました。

3/6 児童総会

今年の子童会活動を振り返りました。次年度へ改善して行くことも確認しました。



3/8 大掃除・ワックスがけ

各クラスの大掃除をしっかりと行いました。教室移動しても、ピカピカです！



3/12 登校班長引継式

登校班長を6年生から引き継ぎました。班長の証が腕章です。腕章をつけて、安全に登校します。



第77回卒業証書授与式

卒業おめでとうございます。13名の児童が巣立っていきました。出席していただいた方や6年生へ心温まるメッセージをくださったみなさまのおかげで、素晴らしい式となりました。本当にありがとうございました。6年生のみなさん、中学校での活躍を応援しています！！



在校生は、贈る言葉や歌で6年生に「ありがとう。」「おめでとう。」の気持ちを伝えました。その思いは、しっかり届いたことでしょう。

